

## Protokoll Vorstandssitzung am 27.04.2018



- TOP1 Begrüßung
- TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP3 Feststellung der Tagesordnung
- TOP4 Genehmigung des letzten Protokolls
- TOP5 Gäste und Anträge
- TOP6 LAT
- TOP7 Bericht aus dem Vorstand
- TOP8 Bericht aus den Referaten
- TOP9 Bericht aus den Gremien
- TOP10 KulturCafé
- TOP11 Bewerbungen potenzieller Referent\*innen
- TOP12 Verträge
- TOP13 Aufgabenverteilung innerhalb des Vorstandes
- TOP14 Sonstiges

### Anwesenheitsliste der 4. AStA-Vorstandssitzung des 51. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Azroufi, Fátima			e
Brüggemann, Matthias			
Dikman, Zeynep-Fatma	12:15 Uhr	18:23 Uhr	
Goeres, Kaya	12:15 Uhr	18:23 Uhr	
Kappes, Charline			e
Mattes, Yara	12:15 Uhr	18:23 Uhr	
Meier, Lukas	12:15 Uhr	18:23 Uhr	
Mohr, Felix			e
Mollenhauer, Christina	12:45 Uhr	18:23 Uhr	
Paul, Simon Joshua			e
Zurkuhl, Lionel	12:36 Uhr	17:35 Uhr	
<b>Gäste:</b>			
Julian Scheer (Deckel gegen Polio)	12:15 Uhr	12:58 Uhr	
Marcel (Referent für Sport und E-Sports)	12:36 Uhr	15:36 Uhr	

### Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Zeynep-Fatma begrüßt die Anwesenden um 12:15 Uhr zur 4. AStA-Vorstandssitzung des 51. Stu-Pas.

### **Zu TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Zeynep-Fatma stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 4 Vorstandsmitglieder anwesend.

### **Zu TOP3 Feststellung der Tagesordnung**

**Die Tagesordnung wird festgestellt. Als Ergänzung werden die TOPe Personalversammlung und LAT hinzugefügt.**

### **Zu TOP4 Genehmigung des Protokolls**

Das Protokoll der letzten Sitzung werden vertagt, da sie noch überarbeitet werden müssen.

### **Zu TOP5 Gäste und Anträge**

#### **Deckel gegen Polio**

Julian berichtet über das Projekt „Deckel gegen Polio“. Hierbei sammelt man 500 Deckelflaschen von Getränkeflaschen/Flaschen (feste Deckel) und diese werden gegen eine Impfung gegen Polio umgewandelt. Weitere Informationen unter: <http://deckel-gegen-polio.de>. Die Tonnen können in der Nähe des KulturCafés und in der Nähe der Mensa aufgestellt werden.

Firma SurenOberbüren GmbH in Mühlheim

Zeynep fragt, ob man das Logo des AStAs mit auf die Flyer draufpacken könne, damit der AStA als Kooperationspartner gelten könne.

Julian sagt, dass er „Deckel gegen Polio“ anfragen könne bzw. man dies selber machen könne.

Julian stellt den Antrag auf 10 Plakate für die Tonnen in Höhe von 80€ (gedeckt)

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **FSVK**

##### **Antrag 1478**

Die FSVK beantragt 300€ für die Finanzsprechstunde mit Dirk am 26.04.2018.

##### **Antrag 1480**

Der Fachschaftsrat IT-Sicherheit beantragt 500€ für ihre traditionelle Webnacht Veranstaltung am 18.05.2018.

##### **Antrag 1481**

Der Fachschaftsrat IT-Sicherheit beantragt 500€ für ihr Semesteranfangsgrilleyn am 25.04.2018.

##### **Antrag 1482**

Der Fachschaftsrat OAW beantragt 500€ für eine Messe „Chancen Ostasien“. Hierbei sollen Vorträge über Berufsperspektiven in Ostasien oder dessen Bezug, sowie über das Alltagsleben in ostasiatischen Ländern gehalten werden. Darüber hinaus sollen Stände für Praktika-Möglichkeiten hergestellt werden. Zudem soll es Einführungen in die Sprachen Chinesisch, Koreanisch und Japanisch anhand von Workshops geben.

**Antrag 1483**

Der Fachschaftsrat Bauingenieurwesen beantragt 500€ für ihr FSR Bauing Fußballturnier am 20.07.2018.

**Antrag 1484**

Der Fachschaftsrat Sozialwissenschaft beantragt 500€ für ein Kennenlertreffen des FSR Sozialwissenschaft. Dies wird ein offenes FSR-Treffen für alle interessierten Studierenden.

**Antrag 1485**

Der Fachschaftsrat Sozialwissenschaft beantragt 50€ für ihre VV-Verpflegung am 09.05.2018.

**Antrag 1486**

Der Fachschaftsrat Maschinenbau beantragt 50€ für ihre VV-Verpflegung am 24.04.2018.

**Antrag 1487**

Der Fachschaftsrat Philosophie beantragt 50€ für ihre Wahlvollversammlung.

**Antrag 1488**

Der Fachschaftsrat Philosophie beantragt 250€ für ihr Philo-Kneipenabend in der U71 am 26.04.2018.

**Antrag 1489**

Der Fachschaftsrat Geschichte beantragt 500€ für ihr Instutsgrillen am 20.06.2018.

**Antrag 1491**

Der Fachschaftsrat SEPM beantragt 500€ für ein AASE-Workshop am 05.05.2018.

**Antrag 1492**

Der Fachschaftsrat SEPM beantragt 500€ für ihr AASE-Fachschaftsgrillen am 05.05.2018.

**Antrag 1493**

Der Fachschaftsrat GMG beantragt 500€ für ihr Geogrillen am 22.06.2018.

**Antrag 1494**

Der Fachschaftsrat Anglistik/Amerikanistik beantragt 1000€ (=80 TNT) für eine Fachschaftsfahrt nach Nachrodt-Wiblingwerde vom 04.05.-06.05.2018 mit 40 Teilnehmer\*innen.

**Antrag 1495**

Der Fachschaftsrat Bauingenieurwesen beantragt 562,50€ (=45 TNT) für eine Fachschaftsfahrt nach Sauerland vom 25.05.-28.05.2018.

**Antrag 1496**

Der Fachschaftsrat Linguistik beantragt 515€ (=8 TNT=100€, 295€ Fahrtkosten und 120€ besonderer Kostenaufwand) für eine BuFaTa in Kiel vom 23.05.-27.05.2018 mit zwei Teilnehmer\*innen.

**Antrag 1497**

Der Fachschaftsrat AI beantragt 750€ (=60 TNT) für eine Fachschaftsfahrt vom 25.05.-27.05.2018 mit 30 Teilnehmer\*innen.

#### **Antrag 1498**

Der Fachschaftsrat GMG beantragt 1290€ (=24 TNT= 300€, 780€ Fahrtkosten und 210€ besonderer Kostenaufwand) für eine BuFaTa in Berlin vom 23.05.-27.05.2018 mit 6 Teilnehmer\*innen.

#### **Antrag 1499**

Der Fachschaftsrat Sozialwissenschaft beantragt 200€ für Fahrtkosten von zwei Referent\*innen für die KriWo.

**Über die Anträge wird en Block abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **Gemeinsam-Studies für Flüchtlinge**

Steffen beantragt 600€ (gedeckt) für ihre „Integra-Welcome-Party am 02.05.2018. Hierzu soll eine Band

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird bei ? angenommen.**

#### **Studierende des Instituts für Entwicklungsforschung und Entwicklungspolitik**

Anne beantragt 300€ (50€ jeweils für vier Redner\*innen und eine Moderatorin und 100€ für Essen und Getränke) für ihr Projekt „Ein ernährungspolitisches Bochum? Diskussionsveranstaltung zur Förderung nachhaltiger regionaler Ernährungssysteme in Bochum und Umgebung“ am Mittwoch, den 06. Juni 2018. Ziel der Veranstaltung sei die Ermöglichung der regionale Wissensaustausch, die Vernetzung, eine Diskussion und die Artikulierung von Bedürfnissen und Ideen in Bezug auf regionale Ernährungspolitik in Bochum und Umgebung. Die Veranstaltung befasse sich mit einem sehr aktuellen und wichtigen Thema, beleuchte dies und rege dazu an Ernährungspolitik aktiv und partizipativ zu gestalten.

**Der Antrag wird vertragt. Die Initiative wird zur nächsten Sitzung am 02.05.2018 eingeladen.**

#### **RUB-Studigarten e.V.**

Martin beantragt 2600€ für die Neugestaltung des Studigarten. Hierbei beantragt er 300€ für Pflanzen und Saatgut, Düngermaterial und andere Verbrauchsmaterialien, 800€ für Gartenwerkzeug, 400€ Bewässerungssystem/International Ball Container (IBCs), 800€ für die Renovierung des Bauwagens und 300€ für eine Veranstaltung: Start ins Gartenjahr am 03.05.2018.

Lionel bittet darum, dass Studierten e.V. eine Inventarliste anfertigt.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

#### **HoPo:**

Simon Joshua beantragt 150€ Fahrtkosten für ein Vernetzungstreffen der Landesstudierendenvertretung in Mainz vom 27.05.-29.05.2018.

**Der Antrag wird vertagt, da auf dem LAT beschlossen wurde, dass seine Kosten vom LAT übernommen werden sollen.**

### **Referat für Sport und E-Sports und Kultur und Internationalismus**

Lionel beantragt 150€ (gedeckelt) für Schwerlastregale für das Büro im SH 0/14.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

Es gibt keine weiteren Anträge. Der TOP wird geschlossen.

### **Zu TOP6 LAT**

Katrin LatKo hat eine Mail an Zeynep verschickt. In der Mail schreibt sie, dass sie sich gerne als LandesAstenKoordinatorin bewerben möchte. Sie wünscht sich die Unterstützung des AStAs der RUB, da sie auch an der RUB studiert. Auch fragt sie, ob die Finanzverwaltung weiterhin vom AStA der RUB übernommen werden kann.

Wir besprechen die Kandidatur von Katrin als LATKo. Es herrscht positive Zustimmung für Katrins Kandidatur. Es wird gesagt, dass Katrin eine sehr kompetente Person sei und man ihre positive Arbeit schätzt. Yara sagt, dass sie ist die Beste sei und wir uns keine bessere Person vorstellen können, die die anspruchsvollen Aufgaben der LATKo gewissenhaft und konstruktiv erfüllt. Und ja, wir würden die Finanzverwaltung weiterhin übernehmen.

### **Zu TOP7 Bericht aus dem Vorstand**

Yara berichtet über den Stadtverteiler der :bsz. Dabei sei wohl aufgefallen, dass in der Stadt die :bsz kaum gelesen werde. Die :bsz sei in den Orten, wo sie ausgelegt wird, unberührt.

Lionel sagt, dass man die Aussagen bitte verschriftlichen solle. Quasi eine Statistik o.Ä. anfertigen solle.

Christina sagt, dass man jedoch nicht erfassen könne, ob die Exemplare, die noch in den Cafés liegen, gelesen werden oder nicht.

Kaya berichtet von der FSVK-Sitzung, welche sich von an mit der Novellierung des Hochschulgesetzes beschäftigen werde.

Auch berichtet sie, dass sie sich mit den Autonomen Referaten in Verbindung gesetzt habe und sich bald vorstellen werde.

Lukas berichtet, dass der Haushalt auf der vergangenen Sitzung des Studierendenparlaments beschlossen wurde.

Zeynep berichtet über die Mietverträge. Das Dezernat 5.II. brauche einen Termin für die Unterzeichnung derer. Sie bedankt sich auch bei Yara für die entworfenen Logos. Ismail soll für Tätigkeitsberichte Briefköpfe erstellen, darauf wird noch gewartet.

Es gibt keine weiteren Berichte. Der TOP wird geschlossen.

## **Zu TOP8 Bericht aus den Referaten**

### **Referat für Hochschul-, Sozial- und Bildungspolitik:**

Kaya, Zeynep und Simon waren am 25.04.18 auf dem LAT. Man wird bald mit der Kampagne gegen die Novellierung des Hochschulgesetzes unter dem Motto „NotMyHochschulgesetz“ starten, welche auch an der RUB stattfinden werde. Kathrin und Yara haben dafür zwei Podiumsdiskussionen geplant.

### **Referat für Kultur und Internationalismus:**

Ksenia hat die Organisation zum Interkulturellen Abendessen am 07.06. zunächst von Fatima übernommen. Zeynep und Yara werden Ksenia helfen, bzw. das Interkulturelle Abendessen durchführen.

Kaya berichtet über das Sommerfest. Es werden noch Räume für den Backstagebereich der Bands gesucht. Lionel überlegt das Catering kleiner zu machen und nur Snacks in einem Zelt hinter der Bühne zu servieren. Zeynep möchte beim ZFA anfragen bzgl. eines Raumes oder zwei. Lionel findet das nicht optimal. Er spricht sich für die Variante mit dem kleineren Catering aus.

Weiterhin berichtet Kaya für das Kulturreferat. Die Öffnungszeiten seien täglich von 12-14 Uhr, da die Karten fürs Krimidinner verkauft werden. Man überlegt wie man die Standsituation auf dem Campusfest regeln kann, weil es mehr Anfragen für Stände mit alkoholischen Getränken gäbe als dafür vorgesehen. Ein fertiger Schichtplan für den Bierwagen werde zudem demnächst rumgeschickt. UNIversaal wurde eine Kontaktliste mit allen Kontaktdaten zugeschickt.

Lionel ist der Meinung man sollte hochschulpolitische Stände von denen der Fachschaften räumlich trennen. Kaya erklärt ihre Aufteilung.

Weiterhin wird am 30.04.2018 die „Tanz in den Mai“ Party und am 09.05.2018 die AStA-Party stattfinden. Zur zweiten Party wurde ein Schichtplan rumgeschickt. Zeynep bittet um zahlreiches Eintragen.

### **Referat für Service und Öffentlichkeitsarbeit:**

Yara hat, wie dem Referatsprotokoll zu entnehmen ist, vorgeschlagen den Innenhof in den Pfingstferien zu verschönern. Dazu sind alle Referate eingeladen. Am 8.5.18 ist der nächste AStA-Stand, an dem bitte viele Referent\*innen anwesend sind und helfen.

### **Referat für Sport und E-Sports:**

Lionel sagt, dass es Gespräche mit dem VfL Bochum, der Fachschaft ET/IT/TS und anderen (siehe Sitzungsprotokoll -Sports) stattgefunden habe, Zudem wurden Konzepte für 5v5 ausgearbeitet und dem Haushaltsausschuss vorgelegt. Auch berichtet er, dass sie das Qualifikationsturnier in der Uni Liga am vergangenen Samstag (21.04.2018) betreut haben.

Es gibt keine weiteren Berichte. Der TOP wird geschlossen.

### **Zu TOP9 Bericht aus den Gremien**

Es sind keine Gremien anwesend.

**Die Öffentlichkeit wird zu TOP10 KulturCafé ausgeschlossen.**

**Die Öffentlichkeit wird zum TOP15 Sonstiges wieder hergestellt.**

### **TOP15 Sonstiges**

Christina und Lukas übernehmen den Putzdienst für kommende Woche.

*Zeynep-Fatma schließt die 4. AStA-Vorstandssitzung des 51. StuPas um 18:23 Uhr.*

Für die Richtigkeit

---

(Zeynep-Fatma Dikman, Protokollantin)